
 

Luxembourg, le 13 juin 2017 
 
 
 
 
Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 
Président de la Chambre 
des Députés 
LUXEMBOURG 

 
 
Monsieur le Président, 
 
J’ai l’honneur de vous informer que, conformément à l’article 80 
de notre Règlement interne, je souhaite poser la question 
parlementaire suivante à Monsieur le Ministre du Développement 
durable et des Infrastructures : 
 
« La presse nationale s’est fait l’écho qu’un certain nombre de 
carcasses de train de fret belge, accidentées en date du 14 février 
2017, se trouvent encore sur les lieux près de Dudelange. Il est 
également rapporté que les CFL n’avaient pas de détails précis 
quant au sort de ce matériel et que l’opérateur belge n’était plus 
propriétaire des wagons en question. 

Dans ce contexte, j’aimerais poser les questions suivantes à 
Monsieur le Ministre du Développement durable et des 
Infrastructures: 

• Pour quelle raison les carcasses de train n'ont pas encore 
été enlevées du lieu de l'accident ? 

• Est-ce que Monsieur le Ministre peut confirmer que ces 
wagons ont été vendus à la SNCF ? 

• Est-il en mesure de m’informer d’une part sur la 
procédure générale à suivre dans un tel cas, et d’autre 
part sur le destin de ce matériel en particulier ? » 

 

 
 
 
 
 
 



 

Veuillez croire, Monsieur le Président, à l’assurance de ma très 
haute considération.  
 
 
 

 
 
 

Gusty GRAAS 
Député 


